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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。通常例会が
３週も空くというのは、私も入会し
て初めてじゃないかと思います。
　ゴールデンウィークや先週の日
曜日には各地でいろんなイベント
が開催されました。大久保会員の
関係の長宗我部祭り、私も行って
ました久礼のカツオ祭り、酒飲み
が昼から飲んで大酔いになっていました。また、12日の８
クラブ合同夜間例会は本当に楽しかったです。私も審査委
員で当然高知クラブに１票入れたのですが、残念ながら３
位でした。旭ロイヤルの商品券をいただきましたのでニコ
ニコに入れておきます。
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高知クラブが心を１つにして支える
　　　　　　　　   関 裕司ガバナー
■活動報告他
　・5月25日（日） 坂出RC60周年
　・6月　1日（日） シドニー世界大会開会式
　・6月14日（土）～15日（日） RAC地区大会╱高松
　・6月22日（日） 中芸RC50周年
　・6月29日（日） RYLA╱高松

【ロータリーの特別月間　Special Months in Rotary】
　クラブだけでなく、ロータリアン一人一人がロータリーの活
動に参加するよう強調するために、RI理事会が指定した月間

　8月 会員増強および拡大月間
　9月 青少年活動月間
　（1996年7月より新世代のための月間と呼称変更）
10月 職業奉仕月間・米山月間（日本のみ）
11月 ロータリー財団月間　1月 ロータリー理解推進月間
　2月 世界理解月間　　　　4月 雑誌月間

会員スピーチ
　はまだ耳鼻咽喉科　院長
　浜田  栄幹 会員
　「禁煙のすすめ」

第3172回 2014年 5 月20日  2014年5月27日発行

　昨日は８クラブの現新会長幹事会、今日は当クラブの現
新クラブ協議会とだんだん幹事と私の役割も残り少なくな
っています。次期の方々は準備をぬかりなく進めていただ
きたいと思います。
　来週26日の月曜日、国際ロータリー世界大会にガバナ
ーはじめ出席される方が出発予定です。私は残念ながら
出席できなくなって申しわけありませんが、皆さんで勉強
をしてきていただきたいと思います。
　今月いっぱい帯屋町商店街では、個店が中心になって
いろんな催しをしています。魔法の水でお仏壇をきれいに、
着物ライフのお薦め、お家でおもてなしお酒の作り方と飲
み方等々、いろんなメニューがあります。ぜひお越しくださ
い。よろしくお願いします。
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● ロータリーソング「君が代」「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「夏の思い出」ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
大 阪 Ｒ Ｃ　　江崎勝久氏
高知東ＲＣ　　永野健生氏

◆ １ 分 間 ス ピ ー チ  　
◎大阪ＲＣ　江崎勝久氏

　私の職業分類は菓子販売・製造ですが、グリコグループですので菓子だけでなくて食品、アイス
クリーム、乳製品等も扱っています。当クラブの旭食品の竹内会長には長年お世話になっていま
す。今日は旭さんの会合があり、たまたまメイキャップに来てみると、ロビーで竹内会長にお会いし
て、伝統あるこのクラブでメイキャップできることを喜んでいます。
　大阪クラブは金曜日に大阪リーガロイヤルホテルで例会を行っています。若干平均年齢が高い
こともあってか、12時15分から始まり１時半までです。女性会員は長年推薦する人がいなかったの
ですが、これからは推薦者も出てくるだろうと思います。こちらは女性会員が多くて、何か新鮮な気
持ちになっています。

● ロータリー財団委員会より 　
　地区補助金に対して、津野会員のご尽力で、非行少年の再非行を防止する、立ち直りを支援するプロジェクトを立ち
上げるための補助金申請をしていました。
先日、この活動に対して補助金が内定したと連絡がありました。

◆ ご 挨 拶
◎長期交換留学生カウンセラー　永野健生氏（高知東ＲＣ）
　今年留学生であるエヴァさんは、帰国後そのまま高校に戻りますので昨年のルピタさんより約１カ月早く６月15日に帰
国することになりました。
　９カ月前、こちらのクラブに訪問した時の挨拶は英語でしたが、今日は日本語でご挨拶をしますのでよろしくお願いし
ます。

◎長期交換留学生　　エヴァ・グレイザーさん
　皆様こんにちは。もうすぐ私はアメリカへ帰ります。私の空の旅は６月15日です。早いでしょう。
　日本にいたこの１年間は素晴らしかったです。私はいろいろ変わりました。私が初めて来た時の
ことを覚えていますか。日本語が少ししか話せませんでした。ロータリーで自己紹介を英語でしま
した。でも今、私は別れの挨拶を日本語で話しています。
　皆さん本当にありがとうございました。いつも私に優しさをくれました。学校では人気者でした。
みんなは私と友達になりたくていろんな人たちと会いました。いつも楽しかったですよ。
　ロータリーの人もいつもすごく優しかったです。永野さんと私の４つのホストファミリーです。ホス
トファミリーと高知で新しいことをたくさん経験できました。心から感謝しています。高知が大好き

です。日本についてもたくさん習いました。アメリカでは東京とか京都のことしか知りませんでした。でも、高知のような
地方を知って幸せです。アメリカに帰るとみんなに高知について話せます。人が優しいし、料理がおいしい、高知の特別
な文化を誇りに思っています。私の一生で一番素晴らしい経験です。帰るのがとても悲しいです。でも、アメリカの友達
や家族に高知について話すのは楽しみです。将来、また高知に来るのを楽しみにしています。本当にありがとうございま
した。

● 次期国際奉仕委員会より 　
　先日、短期交換留学生の受け入れ準備会があり、高知クラブは女子生徒２名、２組を引き受けることになりました。個
別にお願いにいきますので、よろしくお願いします。
　７月８日、ガバナー補佐訪問の日ですが、短期交換の30名が高知クラブに例会訪問することになりましたので、皆さ
ん歓迎をよろしくお願いします。

● 幹 事 報 告  　
・例会終了後、定例理事会を行います。
・５月のロータリーレートは１ドル102円です。

● お 客 様
長期交換留学生　　エヴァ・グレイザーさん
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びますが、この高額当選者にしか分からない悩みがある
ようです。１人でも他人に話すとうわさはあっと言う間に
広がります。どこで聞きつけるのか寄附のお願いとか、
えせ何とかというのが来るようです。また、喜びの余り仕
事を辞めたり、その後の人生を狂わしてしまった方もいま
す。そこで、我々はまず落ち着いてくださいとお話をする
ことにしています。臨床心理士が作った冊子などを渡し
て使い道などについて慎重に考えてねというコンサルも
しています。「当選したことであなたの全てが変わったわ
けではありません」ということです。せっかくの幸せが最
終的に不幸なことにならないように、とにかく慎重に行
動することが重要です。
　もう一つ、詐欺が大変多くなっているということです。
みずほ銀行や自治体が皆様にメールなどでお知らせす
ることは一切ありません。事前に抽選結果が分かること
も絶対にあり得ません。最近は、宝くじの販売する権利
を売買するという詐欺未遂事件もあって、アメリカの宝
くじを売ってみませんかなどとビジネスを持ちかけてくる
ようです。いずれにしても、そんなことはあり得ないだろ
うという話ばかりですが、実際に高知県内でも何件か事
件が起こっていますので十分にご注意ください。
　そうは言っても買わないと当たらないのが宝くじです。
今日の私の話で、宝くじは博打ではなくて、公共事業
等々に充てられるちゃんとした事業だというご理解をい
ただけたと思います。現在６月４日までドリームジャンボ
宝くじを発売中です。ドリームジャンボとドリームジャン
ボミニがあって、抽選日はともに６月13日です。実は今日
たまたまなんですけど、毎年宝くじの女神を公募して選
んでいて、その女神の１人が高知に来ています。この後、
４時半からＲＫＣ高知放送のラジオ番組に生出演して
高知新聞社さんの取材も受けるようです。午前中はさん
さんテレビの番組収録にも参加していたようで、いろいろ
とキャンペーン活動をしています。
　宝くじはもちろん一攫千金を夢みるということもありま
すが、４割は公共事業に回っているということをアピール
して、そういう側面からもご理解をいただきたいという流
れに、最近は舵を切っています。バラを買っても連番を
買っても当たる確率は一緒です。けれども、前後賞など
を考えると連番を買いたくなります。
当選者のアンケートによると、いいことがあった日に買う
と当たったというのが一番多いそうです。皆さんもぜひ
ご自身と高知県のためにという視点から宝くじを買って
いただければと思います。

　宝くじって、だれのもの？

みすほ銀行高知支店長　　海野　和之 会員　

　最初に、本日の卓話に関しては私
個人の見解で、みずほ銀行の正式
見解ではないということをお断りし
ておきます。
　皆さんが宝くじを買うと、そのうち
46.9％は当選金の元金、42.2％は
公共事業、11.6％は宝くじの券の印
刷、テレビＣＭなどの広告宣伝や販

売業者さんへの売りさばき手数料に充てられています。
その11.6％の中で諸々を差し引いた残りわずかがみず
ほ銀行の取り分です。宝くじを買うということは、自らの
幸せと公共事業に対する資金への提供ということになり
ます。
　では、実際に自治体にどのぐらいのお金が入っている
かというと、全国でみると販売実績9135億円、高知県
の１人当たり購入額は9248円、これは全国１位です。
自治体への納付は3675億円、高知県には毎年約28億
円が納付されています。宝くじの収益金は県の自主財
源という形ですが、何にでも使っていいかというとそう
ではなくて、地方財政法及び省令に限定列挙されてい
て、道路橋梁事業、豊かな環境づくり、社会貢献活動と
いった範疇であれば使えます。いずれにしても、皆さん
の身近な施設の建設、あるいは修復等の費用に宝くじ
の収益が充てられているということです。
　宝くじ販売の流れは、発売団体（全都道府県及び政
令指定都市20）、各自治体が監督官庁である総務省に
発売許可の申請をして許可が出ると、事務の委託を受
託金融機関（現在はみずほ銀行）から売り場へ。売り場
も発売団体の承認を受けなければなりません。宝くじが
当選したら支払い開始日から１年以内に受け取りにきて
ください。１年過ぎたら換金できなくなります。因みに去
年のドリームジャンボ宝くじの当選金の支払い期限は６
月24日ですが、１等１億円が当たった人がまだ３人現れ
ていないため、早く取りに来てくださいと新聞等でも広
告しています。当選金額が１万円以下であれば売り場に
行ってください。５万迄は換えられるという表示があれ
ば売り場でも換えられます。それ以上になるとみずほ銀
行まで来ていただくことになります。当選金額が100万
円を超過した場合は当選券面の鑑定が必要ですので、
約１週間お預かりして東京に鑑定に出します。高知には
みずほ銀行は高知市１行しかありませんので、例えば宿
毛の方が５万円ちょっと超すぐらいの当選金額だったと
しても、申しわけありませんが自費で高知市までお越し
いただくことになります。
　次に、当選者が換金に来なかった場合の当選金はど
うなるか。そして売れ残った宝くじが当たった場合はど
うなるか。これらは全額発売元である全国の都道府県
と20の政令指定都市に納められて、宝くじの収益金とと
もに公共事業等に役立てるという流れになっています。
　1000万以上が当たった方を我々は高額当選者と呼

● 会員スピーチ

総数

　5月　6日

（-8）87 58 11 10 86.08　5月20日

 （-8）82 62 3 9 90.67

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

ロータリー休日

※６月３日を100％例会日と定めます。もしホーム
クラブに来れない方は、ぜひメイキャップをよろ
しくお願いします。
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［5 月 20 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金875,000 円 97,943 円
さんさん

ポリオ 募 金 396,200 円
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ゲストスピーチ
　高知県赤十字血液センター
　センター付部長　溝渕  樹 氏
　「輸血と献血の話」

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC 　　6月10日→15日	職場例会に変更（旭）	 高知南RC 　　6月12日→10日	日時計例会に変更（阪）
 高知南RC 　　6月19日　夜間例会（阪）	 高知西RC 　　6月20日　夜間例会（三）
	 高 知 R C 　　6月24日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　6月24日　夜間例会（旭）
	 高知東RC 　　6月25日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　　6月26日　夜間例会（城）
	 高知北RC 　　6月30日　夜間例会（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
広末　幸彦

竹内　克之

安光　保二
芝藤　倫朗
野浪　　健

入交　章二
佐野　研治
亥角　政春
岩井　寿夫
関　　雅文
尾木　謙三
吉原　　馨

阿部　亮一

野村　　茂
大久保千堯
小山　勝久

中村　裕司

吉村　貴志
雑誌委員会
　入交英太
　吉門文惠

先日の８ＲＣ合同夜間で素晴らしいステージで盛り上げていただいた南さん、森木さん、泉田さん、本当に本当にあ
りがとうございました。お疲れさまでした。ただ、最後の関ガバナーの歌が一番良かったという声もちらほらしています。
グリコの江崎社長にメイキャップに来ていただき感謝いたしております。旭食品の主要取引先が 323 名来高されてお
り、有名な食品メーカーの社長さんが42名も来られております。江崎さんとはＪＣ時代からの長い長いお付き合いです。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日と結婚記念日をダブルでお祝いしていただきありがとうございました。
誕生日をお祝いしていただきありがとうございます。年齢のことをいうと皆様驚かれるのですが、もうすぐ40 代をやら
せていただきます。見た目が実年齢になかなか追いつきません。でも精神年齢は 30 代前半のつもりです。どうもあ
りがとうございました。
愛妻明子へのきれいなデザインフラワーに感謝感謝です。ありがとうございました。
？回目の結婚記念日お祝いしていただきありがとうございました。今後も２人で健康で過ごせるように。
結婚記念日お祝いしていただきありがとうございます。ニコニコさせていただきます。
結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。
結婚記念日をお祝いしていただきありがとうございました。
一昨日のゴルフ３３会で優勝しました。同伴者の岩井さん、小山さんに楽しかったゴルフを感謝してニコニコします。
このところゴルフで４月歯車会で優勝など嬉しいことがありましたことと、本日の例会を欠席しますのでお詫びにニコ
ニコします。４月の昭和の日にお得意さまの祝賀記念コンペがあり、330 名が出席の大コンペに出席しました。その
日は大雨でラッキーの優勝となり、グァム島へのペア券が手に入りました。ペア券なので誰と行こうか思案しています。
５月３日友人のホールインワンコンペに参加しました。最後に賞品に有り付けなかった者40 名によるジャンケン大合
戦で何と勝ち上がり最後の相手が関ガバナーです。とうとう私がテレビをゲット。関ガバナーすみません。いずれの場
でも多くのロータリアンに祝福していただいたお礼と続く幸運に自分でも呆れていますが、これからもいいことが続く
ことを願ってニコニコします。
４月22日に当ロータリーに入会して約１カ月。高知にも大分馴染んでまいりました。日曜日には長宗我部祭りを楽し
んだ後、竹林寺にて50 年に１度の秘仏を拝観してまいりました。
去る５月18日、若宮八幡宮で行われた第３回長宗我部祭りは好天にも恵まれ、約 8000 名余り参加していただきま
した。ご協力、ご協賛いただいた会員諸兄に厚くお礼申し上げます。誠にありがとうございました。
先日の合同夜間例会、高知ＲＣより多くの出席をいただきありがとうございました。そして親睦委員の森木さん、南さん、
泉田さんの素晴らしいパフォーマンスありがとうございました。赤いドレスも全て衣装は自前で、熱い本気モードの熱
唱でした。先日は３３会に参加させていただきました。３３会に入会されている皆様方との懇親も有意義な１日でした。
エヴァさん、永野カウンセラー、本日のご挨拶ご訪問ありがとうございました。
ところで話は少し古くなりますが、今月号の高知市の広報誌あかるいまちの表紙の写真は、うちの家内と孫です。実
物より若く写っており本人も気に入っております。
先日の母の葬儀に際しましては、高知ＲＣの皆様よりご会葬、ご弔意を賜り誠にありがとうございました。
雑誌委員会よりお知らせ。毎月配布されております「ロータリーの友」3月号の「卓話の泉」には森由枝会員の記事
が、そして、5月号「ガバナーのページ」には関ガバナーの記事がそれぞれ掲載されております。皆さん！たまには（笑）
目を通してくださいませ。よろしくお願いします。


